



07-05-2010 11:21:18

La [Universidad de Granada](#) rinde el primer homenaje institucional en el mundo a Samaranch

GRANADA, 7

La Facultad de Ciencias de la Actividad Física de la [Universidad de Granada](#) ha bautizado su Salón de Grados como 'Juan Antonio Samaranch', en memoria del ex presidente del Comité Olímpico Internacional (COI), fallecido el pasado 21 de abril en una clínica de Barcelona a los 89 años y 'Doctor Honoris Causa' del centro académico.

En un acto presidido por el Rector de la [Universidad de Granada](#), Francisco González Lodeiro, se descubrió una placa en el Salón de Grados con el nombre del ex presidente de Honor del COI y el presidente de la Academia Olímpica Española, Conrado Duránte, pronunció una conferencia sobre la figura de Samaranch.

"Éste es el primer homenaje institucional en el mundo a Samaranch", apuntó Conrado Duránte, miembro de la Comisión para la Cultura y la Educación Olímpica del Comité Olímpico Internacional (COI), que destacó el papel clave que jugó Samaranch en la concesión de los Juegos de Barcelona'92 y en el deporte español en general.

Asimismo, la [Universidad de Granada](#) inauguró una Exposición Fotográfica permanente sobre los Juegos Olímpicos de Pekín, con instantáneas cedidas por el Gobierno chino al Instituto Confucio, que vela por la promoción de la cultura china por el mundo, ubicado en la capital granadina.